

Culte téléphonique du dimanche 20 et du jeudi 24 octobre 2024Préparé par Françoise Boutin du Chambon sur Lignon . Juste avant 18 h composer le 01 84 14 15 17 ou (le 01 84 14 15 16) suivi du code de la réunion 113949 Merci veiller au silence autour de vous pendant le culte .

Accueil : Recevez de la part de Dieu la grâce, la joie et la paix dans votre cœur. Dieu nous accueille, Dieu se réjouit de nous voir réunis aujourd'hui. Dieu, notre Père, tu nous donnes ton St Esprit pour ce moment de culte, ouvre notre cœur à ton Esprit.

Prions : Seigneur, que ma vie soit un chant pour toi qui me donne ton souffle, chant grave, mélodie, plainte, lamentation ou chant de joie, de reconnaissance que le chant résonne dans ma vie, que le chant réjouisse mon cœur. Seigneur que mon chant monte vers toi.

Cantique 48 / 05

Quel ami fidèle et tendre nous avons en Jésus - Christ, 1- toujours prêt à nous entendre à répondre à notre cri ! Il connaît nos défaillances, nos chutes de chaque jour .Sévère en ses exigences, il est riche en son amour .2- toujours prêt à nous comprendre quand nous sommes en souci ! Disons lui toutes nos craintes, ouvrons lui tout notre cœur ! Bientôt ses paroles saintes nous rendrons le vrai bonheur.

Louons le Seigneur : loué sois-tu mon Dieu pour le regard que tu m'as donné, pour les oreilles dont tu m'as équipé, pour mes mains occupées .Loué sois-tu pour le goût, pour la saveur de la vie que tu me fais goûter. Loué sois-tu mon Dieu pour le souffle que tu me prêtes et qui croise la vie dans ton jardin. Vois, je m'y suis vraiment bien.

Présentons- nous devant Dieu, tels que nous sommes et confessons lui nos péchés avec quelques versets du Psaume 51

O Dieu, toi qui es si bon, aies pitié de moi. Toi dont le cœur est si grand, efface mes désobéissances, lave –moi complètement de mes torts et purifie-moi de ma faute. Oui je suis marqué par le péché depuis que je suis né mais ce que tu aimes trouver dans un cœur humain, c'est le respect de la vérité. Au plus profond de ma conscience, fais-moi connaître la sagesse.

Recevons les paroles de grâce avec quelques versets du psaume 103 : Le Seigneur Dieu est tendresse, sa bonté dure toujours et c'est pour cela que nous pouvons accueillir cette parole avec joie et reconnaissance : Jésus-Christ est venu dans le monde pour sauver les pécheurs . Que Dieu nous mette au cœur l'assurance de son pardon et qu'il nous donne de marcher vers son royaume.

Cantique 42 / 08

1-Toi qui disposes, de toutes choses et nous les donnes chaque jour, reçois ô Père, notre Prière de reconnaissance et d'amour ! 2- le don suprême que ta main sème, c'est le pardon, c'est notre paix ; et ta présence trésor immense est le plus grand de tes bienfaits. 3- que par ta grâce, l'instant qui passe serve à nous rapprocher de toi ; et qu'à chaque heure, vers ta demeure, nos cœurs s'élèvent par la foi !

Nous lirons dans l'Ancien Testament proverbes au chapitre 8 les versets 12 à 14

Je suis la sagesse, le bon sens m'accompagne. Je sais agir avec réflexion .Être soumis au Seigneur, c'est détester le mal. Pour ma part je déteste l'orgueil et l'arrogance, les mauvaises actions et les paroles trompeuses .Conseiller et rendre prévoyant, voilà mon rôle

Et au chapitre 16 les versets 1 à 6

Les hommes forment des projets, mais c'est le Seigneur qui a le dernier mot. Chacun pense agir correctement mais le Seigneur examine le fond du cœur. Exposes ton activité au Seigneur et tu réaliseras tes projets. Le Seigneur déteste les hommes orgueilleux. On peut être sûr qu'ils ne resteront pas impunis. Par la bonté et la fidélité on peut réparer un tort. En respectant le Seigneur on évite d'agir mal.

Dans ces 2 passages, j'ai retenu 2 mots : orgueil, orgueilleux .voici la définition du mot orgueil : estime exagérée, amour excessif qui fait que l'on est persuadé de sa propre excellence et que l'on se juge supérieur aux autres. Et celle du mot orgueilleux : se dit d'une personne qui a une haute opinion d'elle-même, qui aime se mettre en avant et n'accepte pas de se remettre en question. On entend aussi que Dieu n'aime pas les orgueilleux et qu'ils seront punis. Pour illustrer ces 2 passages, je vais vous raconter une histoire :

Un pêcheur vit avec sa femme dans une vieille maison au bord de la mer. La femme s'occupe du ménage et du jardin et l'homme part tous les jours sur sa barque pour aller pêcher et ramène suffisamment de poissons pour aller les vendre à la ville voisine. Mais il aime regarder autour de lui, admirer le lever du soleil sur la mer, les vagues qui clapotent et qui murmurent à son oreille. Un jour où la mer est très calme, il lance son filet dans l'eau claire, en le remontant il le trouve bien lourd et il se dit qu'il aura fait une belle pêche. Et bien non, au fond du filet, il n'y a qu'un seul poisson aux écailles couleur d'or. Le poisson le regarde et lui dit , S. t. P . Relâche moi, rends-moi ma liberté et je te donnerais tout ce que tu voudras. Avant de le rejeter à l'eau, l'homme lui dit : « je voudrais une grosse miche de pain » _ rentre chez toi et sur la table, tu la trouveras .Le pêcheur a expliqué à sa femme d'où venait cette miche de pain. Au bout de quelques jours, la femme lui dit « va trouver ton poisson et demande lui que l'on est des légumes, de la viande, du fromage à manger. » Quelques temps plus tard, elle dit à son mari « retourne vers le poisson et demande lui : une belle maison, des vêtements neufs. » Le brave homme se rend sur la plage mais ce jour

là, il trouve que le soleil est moins chaud, le ciel plus gris. Mais il fait quand même la demande de sa femme au poisson et celui-ci lui répond « va, ta femme a déjà ce qu'elle demande. » Tout se passe bien pendant quelques temps, mais voilà qu'un jour, elle dit à son mari : « va trouver ton poisson, et dit lui que j'ai besoin de serviteurs, de chevaux pour me déplacer et tout ce qui va avec, je veux être riche. » Le pêcheur n'est pas très content mais pour faire plaisir à sa femme, il reprend le chemin de la plage et tout en marchant ; il se rend compte que le soleil ne brille pas beaucoup, que le vent se lève mais il appelle le petit poisson et lui transmet la demande de sa femme et le poisson lui répond : « va, ta femme à tout ce qu'elle demande. » La femme est éblouie devant tant de richesse, mais son cœur se ferme, elle devient méchante avec ses serviteurs, il faut lui obéir sans discuter et même avec son mari, lorsque celui-ci, veut lui dire qu'elle a tort, elle l'envoie coucher dans la niche du chien. Elle devient de plus en plus exigeante, arrogante, plus personne ne peut la supporter. Mais voilà qu'un jour, elle appelle son mari et lui dit : « va trouver le poisson et dit lui que je veux dominer les astres, la terre, la mer et même Dieu, je veux que tous m'obéissent. » son mari la regarde: « sa femme est devenue folle, le pouvoir lui monte à la tête ; » Au début, il refuse de lui obéir, alors elle le fait jeter dehors par ses gardes. L'homme regarde autour de lui, le ciel est devenu tout noir, le vent souffle fort, la mer est déchaînée, péniblement il arrive au lieu de rendez-vous et il appelle le poisson. Celui-ci met longtemps à sortir la tête hors de l'eau, il a perdu sa belle couleur dorée, il est devenu noir comme le ciel. « Que me veut ta femme aujourd'hui ? » Elle veut dominer le monde. « Ta femme ne sera jamais satisfaite, Adieu petit pêcheur, nous ne nous reverrons plus. » En arrivant chez lui, le pêcheur retrouve sa vieille maison, sa femme est assise sur la chaise avec sa vieille robe et pleure. L'homme la regarde et lui dit « ton cœur était devenu amer, tu étais devenue orgueilleuse, tu n'aimais plus personne et personne ne t'aimait, tu as fait beaucoup de mal autour de toi, et maintenant tu es punie. Mais dans quelque temps, tu comprendras que le plus grand bonheur est d'être content avec ce que l'on a et qu'il est important de donner de l'amour autour de soi. »

Cantique 8 Ton nom Seigneur

1- Ton nom Seigneur est un nom magnifique ! Sans fin la terre en reprend le cantique ; elle répond de toute sa beauté à la splendeur du ciel illuminé. 2- mais tu choisis la louange parfaite des plus petits, des enfants qu'on allaite, pour révéler le secret de ton nom ; ainsi leur voix à l'orgueilleux répond. 6-ton nom, Seigneur, est un nom magnifique ! sans fin la terre en reprend le cantique. Le Fils de l'homme, en son humilité, en fait partout resplendir la beauté.

Prions : Seigneur, alors qu'autour de nous, il y a des guerres, des catastrophes naturelles, des virus qui suscitent inquiétudes et angoisses, nous nous tournons vers toi. Nous avons que tu nous aimes d'un amour gratuit et que nous sommes tes enfants. C'est pour cela que

nous pouvons te demander de veiller sur toutes les personnes qui nous sont chères ,
parents , enfants , petits enfants , amis , nous te les nommons dans le secret de notre cœur
Seigneur , permet que nous nous respections les uns les autres dans notre Eglise, partout
dans le monde et que nous puissions vivre de la puissance de ta parole et tous ensemble
nous pouvons te dire Notre Père

Bénédiction

Le Seigneur vous bénit et vous garde

Le Seigneur fait resplendir sur vous sa lumière et sa grâce

Le Seigneur tourne sa face vers vous et vous donne sa paix

Cantique : 36 / 30

Tu nous appelle à t'aimer en aimant le monde où tu nous envoies ; ô Dieu fidèle , donne-
nous , en aimant le monde de n'aimer que toi !

Obsèques : M. Paul Gibert 87 ans le 15 octobre à St Agrève